

De retour à l'église qu'ils ne se lassent pas de regarder, les pèlerins entendent une instruction et reçoivent la bénédiction du Saint-Sacrement.

2 août. — Un nombre considérable de pèlerins isolés.

4 août. — Pèlerinage de la paroisse de Notre-Dame du Sacré-Cœur. Les enfants de Notre-Dame peuvent-ils ne pas aimer sainte Anne ? Leur programme est le même que celui des pèlerins de St-Simon.

5 août. — Pèlerinage de la ville de Rimouski. Belle manifestation religieuse. M. le Grand-Vicaire Edmond Langevin bénit les statues de l'église.

10 août. — Les paroissiens de St-Anaclet viennent déposer aux pieds de sainte Anne les généreuses résolutions qu'ils ont prises en présence de Notre-Seigneur pendant les solennités des 40 heures.

Nous regrettons de n'avoir pu suivre les pèlerinages afin de donner aux lecteurs du *Messenger* des détails plus complets et plus intéressants. Chaque pèlerinage a sa physionomie particulière, ses petits incidents parfois pleins de charme.

Près de six mille pèlerins ont visité le sanctuaire de la Pointe-au-Père depuis le 26 juillet jusqu'au 3 août inclusivement.

---

### NOUVELLES RELIGIEUSES

Mgr Charles Guay, protonotaire apostolique *ad instar*, est nommé missionnaire de Sainte-Anne de Ristigouche en remplacement du Rév. M. Octave Drapeau qui est chargé de la cure de St-Charles de Caplan devenue vacante par la mort du Rév. M. Napoléon Chrétien.

---